

# 2月 「のんびり・ゆったり・その人らしく」

能登半島地震で被災に合われた方々にお見舞い申し上げます。  
 能登半島地震から、早くもひと月が経ち、少しずつ復興の兆しがメディアの報道から伝えられ、復興の足掛かりとなるボランティアの方々の支援や復興住宅の建設が開始するなど、復興が少しずつ前進している事を感じています。  
 一方、震災後続いている地震や大寒波での大雪の影響で、思う様に復興が進まないのが気がかりでもあります。私も、微力ながらお力になれることをしていきたいと思えます。  
 さて、余寒厳しき折ではございますが皆さんいかがお過ごしですか。  
 グループホームの利用者様は相変わらず毎日元気に過ごされています。  
 今月も利用者様が楽しく過ごして頂ける様頑張りたいと思えます。

令和6年2月吉日 さくら棟職員 佐藤 浩之

## お誕生日おめでとうございます！



本田利雄様 高野英保様  
 斎藤由記様 佐藤松子様 木幡訓之様



舞臺組が来てくれました！



「わらのわ」を手にわらじ踊りを音楽に合わせておどりました



### 2月の予定

- 3日：豆まき
- セントラルクリニック往診
- きくち歯科往診
- 24日：オレンジカフェ

毎週金曜日ブログ更新中！TOPのギャラリーにも写真を掲載しています。ぜひホームページをご覧ください